



Justificados

por Daniel Urdaneta

Si bien es cierto que para un no creyente la Epístola a los Romanos es simplemente un documento histórico, literario y filosófico que ofrece una rica fuente de estudio y reflexión sobre la naturaleza humana, la moralidad y la justicia, para los seguidores de Cristo la Epístola es de suma importancia porque establece las bases de la teología cristiana. No es de extrañar que Lutero haya quedado tan impactado cuando la leyó.

La carta habla sobre la naturaleza del pecado, la Gracia, la Salvación y la Justicia de Dios. Es crucial entender estos conceptos para comprender la relación entre Dios y la humanidad. Una de las enseñanzas centrales de Romanos es que la salvación viene por la fe en Jesucristo y no por las obras. Y esto es fundamental para nuestra fe cristiana, ya que subraya la gracia de Dios y su amor incondicional hacia la humanidad. *"Por cuanto todos pecaron y están destituidos de la gloria de Dios, y son justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús."* (Rom. 3:23-24)

La epístola también aborda cómo la fe en Cristo une a personas de diferentes orígenes. Pablo escribe a una comunidad de creyentes que incluye tanto a judíos como a gentiles, promoviendo la idea de que en Cristo, todas las barreras culturales y étnicas son superadas. Esto es significativo para el entendimiento de la iglesia como un cuerpo diverso pero unido.

Pero no solo se enfoca en la teoría teológica, sino también en la práctica. A partir del capítulo 12, Pablo da instrucciones prácticas sobre cómo vivir una vida que refleje la fe cristiana. Habla sobre el amor, la humildad, la obediencia a las autoridades y el servicio a los demás, mostrando cómo la fe debe influir en cada aspecto de la vida diaria.

Romanos también ofrece esperanza, asegurándonos que nada puede separarnos del amor de Dios (Rom. 8:38-39). Esta promesa de seguridad eterna es una fuente de gran consuelo y motivación.

La carta a los Romanos es esencial para nuestra fe porque define la doctrina, ofrece una guía práctica para la vida, promueve la unidad entre los creyentes y proporciona una esperanza inquebrantable en el amor de Dios. Es una fuente de profunda inspiración y enseñanza espiritual.

Pido a Nuestro Señor que la lectura y comprensión de la Epístola siga guiándonos en estos tiempos tan confusos que estamos viviendo.

Dios nos bendiga a todos.